

近況報告・メッセージ⑥

→今日も元気です！二重跳びの自己記録更新しました!! 今までの最高だと連続で176回でしたが、今日の朝気合い入れてやってみた結果...249回できました!! 卓球の方は、感覚がなくならないように週に3回やってます。あと感覚練習もやってます。学校が始まったら、生で見たい先生方は部活に来てください！笑 卓球部で～す！

→マスク制作がんばろー。自己紹介カードは次の登校日に提出すればいいですか？？？先生おすすめのリメンバーミーとても面白かったです(*'ω`*)

→おすすめの曲はジョジョの奇妙な冒険第五部黄金の風処刑用bgmです。

ガンプラ作ってます。サザビーmgです。(未完成)(サイコフレーム展開)

ガンダム逆襲のシャアを見たことがある先生はわかるかもしれません。信長の野望もします。

毎日勉強もしっかりしてます。先生方もお元気で。

→僕たちは、今この瞬間に未来を変える事は出来ないが、過去を変える事はできる。

例えば体育祭でずっこけたとか合唱コンで大声で音程外して恥かいたとかを今ならネタにすることができる。これからたくさん挑戦していく中でネガティブな結果っていうのは付き物。

けどその結果はいずれ過去になってその過去を書き換えることは可能だ。

失敗ってその瞬間に止まってしまうから失敗なのであって失敗を受け入れてアップデートして試行錯誤して成功するまで続けてしまえばその失敗が必要だったことを知る。

つまり理論上失敗なんて世の中に存在しないということ。だから失敗なんかしないからどんどん挑戦してください。時計は、短針と長針があり、毎時間二つの針は重なり合う。

1時には1時5分ごろに、2時には2時10分ごろに、と毎時毎時何処かで重なる。

しかし、11時には短針と長針は、重なり合わず、次に重なり合うのは、12時の鐘が鳴る時人生でも同じようなことが起きる。挑戦している時には11時台と同じように、報われない時期がある。

By キングコング西野

この言葉を受けて僕はまさに人生における一回目の11時台かなと。

世界中がコロナで苦しめられてるけどいつかは必ず幸せな生活が戻ってくる。

『鐘が鳴る前は、報われない時間がある』

この言葉をみんなに伝えたかったので連絡させてもらいました。

<https://youtu.be/x2EXQ7VLyUI>



こちらから見れるので是非見てください。もし見れなかったら人生における11時台と調べてください。鐘が鳴る日を楽しみにしています

→先生方お久しぶりです！7日は久しぶりにお会いできて嬉しかったです！社会の動画見ました！

ちょくちょく小山先生が出てきて、新鮮でした！動画見て勉強頑張ります！

この間体重計に乗ってみたら顎が外れるかと思うくらい驚愕の数字でした笑

体重計との戦いに敗れました…最近は宿題やって、あつ森やって、寝るくらいしかしてません

質問コーナー

Q 休校明け確認テストはあるんですか？課題確認テストは成績に大きく入りますか？
→やることは決定しています。すこしでもみんなの休業中の頑張りを評価できればと考えていますので課題中にテスト勉強少しでも頑張っておいてください。

Q「お助けマスクで助かりマスクプロジェクト」でマスクのゴムが無いから本体だけしか作れなさそうなんですが、本体だけでもいいですか？
→生徒会本部発案の企画なので本部の人と相談してみますが、本体だけで作ってもらってから生徒会でゴムをとおしたらいいんじゃないかと思っています

Q 7日に提出した4回分の課題っていつ返却でしょうか？テスト勉強したいので教えていただきたいです！よろしくお願ひします！
→次回、18日に登校日を設ける予定ですのでその時にまとめて返却する予定です。
14日には新たな課題も配布しますのでまずはその学習をがんばってみてください。



先日は登校日、多くの人が来てもらいました。ご苦労様でした。
次回課題は5月14日（木）です。今度はポストイン。先生たちが課題をポストに届けます。
すこしずつ学校再開に向けて動き出しています。みんな体調管理をしっかりと！元気で！
宿題も自分のペースでいいので済ませていってくださいね！